

2024-05-19

## ¿Eres uno de ellos? Estas son las personas que no pagan el Metro en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://futbol.radioformula.com.mx/curiosidades/2024/05/19/eres-uno-de-ellos-estas-son-las-personas-que-no-pagan-el-metro-en-la-cdmx/>

En el país hay varios sectores etarios que reciben un beneficio en el transporte.

La Ciudad de México es una de las capitales del mundo con mayor cantidad de habitantes, por lo que en esta el tráfico vehicular se puede convertir en una verdadera pesadilla y hasta hay asaltos en las rutas.

Es por eso que en México el sistema de transporte es una gran opción para moverse y hay muchas personas que pueden viajar de forma gratuita durante todo el año.

¿Quiénes pueden viajar gratis en el transporte de México?

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro ofrece a algunos mexicanos el acceso gratuito de lunes a domingo los 365 días del año.

Hay que aclarar que este beneficio no es para todos los usuarios ya que está segmentado el público que puede gozar de este boleto sin abonar un solo peso.

Dentro del lista de beneficiarios están los trabajadores y derechohabientes del STC Metro, Miembros de los órganos de participación ciudadana, jóvenes del INJUVE, niños menores de 5 años, Contralores ciudadanos, Adultos mayores, Policías uniformados y personal del Instituto Electoral CDMX (únicamente durante períodos electorales).

Además, se supo que personas mayores de 60 años y aquellas que cuenten con alguna discapacidad, tienen acceso gratuito al servicio de transporte público en la Ciudad de México con sólo acreditar mediante identificación oficial, es decir es documento.

En el caso de personas con discapacidad, las mismas deberán realizar el trámite para obtener su Tarjeta Incluyente y poder presentarlo para viajar de forma gratuita.

Generalmente, en las redes sociales del Metro de México suelen poner toda la información útil para estas personas.

El transporte urbano en México, que sufrió algunas tragedias, es de vital importancia para el desarrollo de la sociedad, ya que solo en la Ciudad de México conviven millones de personas que se trasladan a diario.